

令和6年度 学校だより6月号	流山市立市野谷小学校 〒270-0137 流山市市野谷 135 番地 Tel 04-7158-2770 電話対応時間 7:30~17:30 <a href="https://schit.net/nagareyama/itinoyasyou/">https://schit.net/nagareyama/itinoyasyou/</a>	
学校と家庭、地域をつなぐ ◆ 市 小 ◆ 市野谷だより	発行日 令和6年6月1日	

### 大谷選手からの思いのこもったグローブ

先日、給食の時間に「昼休みに全校で、おにごっこをしませんか。1年生から6年生まで参加は自由です。」と放送が流れました。すると、全校ですから、すごい数の子どもたちが校庭にやってきました。先生方もオニ役となり、中には、ヘルメットに角をつけて盛り上げてくれる先生もいました。そして、たくさんの子どもたちが笑顔で校庭を走りまわり、とても楽しいひと時でした。

今回は何か特別な企画をしたのではなく、道具を準備したわけでもなく、ごく自然に異学年の子どもたちが笑顔で一緒に交流し、楽しみました。このような交流は、本校ならではかもしれません。

さて、うれしいお知らせがありました。メジャーリーグの大谷翔平選手によるグローブの寄贈が、本校にもありました。私が全校朝会にて、大谷選手からのメッセージを読み上げました。

「私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルになることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。野球しようぜ。 大谷 翔平」

メッセージを読み上げた後、この大谷選手の思いのこもったグローブの使い方を、児童会と体育委員会の子どもたちと先生で話し合って決めてほしいことを伝えました。すると、子どもたちは早速、昼の放送で「グローブの使い方を話し合うので関係の人は、会議室に集まってください。」と呼びかけました。そして、熱心に話し合い、決まったことを後日私に伝えてくれました。

グローブの使い方として、①思いのこもったグローブだから大切に使い、使い終わったら布で拭くこと。②低学年の子どもたちにも使い方がわかるように、高学年がまず使い方の手本を見せること③みんなが使えるように各クラス2日ずつ使うこと④校庭で使うことです。そして、全校の子どもたちに伝えるために、体育委員会の子どもたちがICTを使って動画を作り、放送しました。

今度は、友だちと楽しみながらキャッチボールする姿が校庭で見られそうです。

校長 松山 秀行

### 動き出す官民連携

5月には、スターツCAM株式会社との連携により全校避難訓練を実施しました。

また、JAとうかつ中央との協力により2年生が野菜の苗植え体験、3年生はGLP ALFALINK流山で社会科見学を実施しました。

来月は、授業参観日にNECグリーンロケッツとの体育を4年生が実施予定です。6年生は株式会社染谷観光旅行社に授業に参加していただき、児童が主体的に行程を考えている校外学習へ、いよいよ向かいます。今後も様々な企業や団体と連携し、豊かな学びを提供してまいります。

主幹教諭 安蒜